



الرقم : 1918 أ.ع. / 201

التاريخ : 21 / 2021/10

لربيع الأول/1443

الموافق : 11

### تعميم Circular

رقم (116) No

Honorable Members of the ASE

السادة/أعضاء بورصة عمان المحترمين

Good Greetings,

تحية طيبة وبعد.

Referring to the ASE's Board of Directors decision dated 30/9/2021, and by virtue of the provisions of Article (17/B) of "Directives of Listing Securities on the ASE".

بالإشارة إلى قرار مجلس إدارة بورصة عمان المتخذ في جلسته المنعقدة بتاريخ 2021/9/30، واستناداً لأحكام المادة (17/ب) من تعليمات إدراج الأوراق المالية في بورصة عمان.

Kindly note that the shares of ARAB ELECTRICAL INDUSTRIES (AEIN) will be delisted from the ASE as of Sunday 24/10/2021, and will continue to be available for trading at the Over-The-Counter Market (OTC), according to the following information:

أرجو إعلامكم بأنه سيتم إلغاء إدراج أسهم الشركة العربية للصناعات الكهربائية (AEIN) في بورصة عمان، وذلك اعتباراً من صباح يوم الأحد الموافق 2021/10/24، واستمرار السماح بتداولها في سوق الأوراق المالية غير المدرجة (OTC)، وذلك حسب البيانات التالية:

الرمز الرقمي Code	الرمز الحرفي Symbol	الشركة Company
141072	AEINO	العربية للصناعات الكهربائية

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام...

مazen نجيب الوظائف / المدير التنفيذي

Mazen Najib Wathaifi/ Chief Executive Officer

CC: - Jordan Securities Commission.  
- Securities Depository Center.  
- Operations Department.

\* نسخة: - هيئة الأوراق المالية.  
- مركز إيداع الأوراق المالية.  
- دائرة العمليات.